



**Contact média seulement :**

Youann Blouin

Conseiller

Communications corporatives

Téléphone : 514 380-7069

Mobile : 438 491-0825

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

Un an après l'annonce de son partenariat

## **@Vidéotron propulse la Maison #Notman vers de nouveaux horizons pour le plus grand bénéfice des jeunes entrepreneurs**

**MONTREAL, le 3 juin 2014** – Un peu plus d'un an après l'annonce de son partenariat de 10 ans, d'un total de 2,5 M\$ afin de soutenir la Maison #Notman, Vidéotron est heureuse, en tant que partenaire fondateur, de figurer parmi la liste des entreprises et organismes qui permettent aujourd'hui l'ouverture de ce pôle incontournable du monde des entreprises en démarrage et d'innovation technologique.

Pour Vidéotron, qui s'est bâtie depuis 50 ans à partir d'une solide tradition d'entrepreneuriat et d'innovation, son apport au projet de la Maison #Notman s'avère donc tout naturel. L'entreprise entend jouer un rôle de facilitateur entre les développeurs d'ici et ses grands partenaires, offrir un accès privilégié aux pratiques développées par ses équipes d'ingénierie et de développement de nouveaux produits, veiller à l'organisation d'échanges avec ses experts et profiter de la possibilité de tester la fiabilité de certains projets. De plus, dans le cadre de cette entente, l'entreprise québécoise s'assurera d'offrir les meilleurs produits et services et une approche personnalisée aux gens qui iront à sa rencontre.

« Propulser le Québec et ses développeurs à l'avant-plan de la scène numérique, voilà l'engagement de Vidéotron et de Vidéotron Service Affaires. Le dynamisme de notre économie repose d'abord et avant tout sur l'entrepreneuriat et sa vitalité. Il y a de cela quelques décennies, des leaders se sont mobilisés et ont créé le Québec inc. Aujourd'hui, c'est à notre tour de réunir nos forces afin de soutenir la prochaine génération d'entrepreneurs », a souligné Jean Novak, président de Vidéotron Service Affaires.

### **Développer les entrepreneurs de demain**

Cette entente entre Vidéotron et la Maison du Web permettra d'agir directement auprès des créateurs. Par l'entremise de ce partenariat, l'entreprise souhaite offrir et créer des occasions d'affaires afin de soutenir des jeunes entreprises qui ont le potentiel de devenir des fleurons du Québec inc. de demain.

### **Partage de l'expertise d'ici**

L'apport de Vidéotron visera principalement le soutien à la relève, l'éclosion de nouveaux talents à l'extérieur de ses murs et l'émergence du développement numérique. L'expertise des employés qui animent l'entreprise jour après jour permettra à ces entrepreneurs d'avoir accès à un bassin unique de connaissances et de savoir-faire. Cet engagement à long terme que Vidéotron désire offrir aux développeurs québécois témoigne de son engagement à assurer la vitalité du milieu entrepreneurial

dans un contexte où, pour réussir, les entreprises doivent savoir se différencier tout en étant innovantes et performantes.

**Vidéotron** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 mars 2014, Vidéotron comptait 1 811 100 clients à son service de télédistribution, dont 1 532 700 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 419 200 clients à ses services par modem câble au 31 mars 2014. À cette date, Vidéotron avait activé 521 600 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 280 400 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une neuvième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | [facebook.com/videotron](https://facebook.com/videotron)  
Suivez-nous sur Twitter | [twitter.com/videotron](https://twitter.com/videotron)